

# Argentina: Ultimátum Insolente

UN rasgo nada cívico, nada democrático, nada plausible, es el que destaca en la presión de los jefes militares argentinos —en sus tres ramas— han manifestado ante la Presidenta de su país, María Estela Martínez de Perón.

En efecto, de acuerdo con las informaciones recibidas del país del Plata, resulta que dichos jefes han presentado ante ella un ultimátum virtual que implica un dilema rígido de acuerdo con el que, o supera la crisis política para fines de la presente semana, o demandarán que solicite una licencia de 60 días —que después será por término indefinido— para salir del territorio nacional. En los medios congresionales se tiene un ánimo dispuesto a conceder la licencia, que de llevarse al terreno de los hechos permitiría el acceso al poder del actual presidente del Senado, Italo Luder, que quedaría al frente de la Jefatura del Estado en forma provi-

sional. El trámite a seguir ya ha sido trazado y no sería remoto que se pusiera en práctica en cosa de pocos días. Con todo, lo que resulta inadmisibles es que no se deje que el mecanismo legal, a tono con las normas positivas, sea el que funcione por el mismo, sino que se presente una vez más el peso de los cuarteles para resolver algo que sustancialmente toca a otros organismos políticos o públicos llevar a sus consecuencias lógicas. El ejército decide actuar en contra de la Presidenta con una exigencia que suena a un quebranto violento del orden establecido.

Hay para pensar que si ese mismo ejército presiona en estos momentos para que la señora Perón deje la Primera Magistratura, no sería imposible que en otro cuadro político hiciera lo mismo, con lo que el destino de la nación volvería a quedar en manos del elemento castrense, con todo lo que eso entraña.

## NOVEDADES

### Continúa Recluída Isabelita

BUENOS AIRES, Jul. 28, EFE, UPI, y AP.- María Estela Martínez de Perón no presidió hoy un consejo de ministros celebrado en la casa de gobierno, como se había anunciado oficialmente. Si bien su estado de salud evoluciona favorablemente y hoy abandonó su lecho de enferma, la jefa de estado no acudió esta mañana a la Casa Rosada -palacio de gobierno- y permaneció en la residencia presidencial de Olivos, a unos 17 kilómetros al norte de Buenos Aires, donde atendió los asuntos más importantes que se sometieron a su consideración.

Mientras, su gabinete se reunía en un aparente intento por llenar un virtual vacío de poder, provocado no sólo por la delicada salud de la mandataria sino también por la aún latente crisis política.

Entre tanto, el gobierno pareció encarar más decididamente la grave situación económica del país.

EL DÍA

## Curiosidades

por Palomo

